

ÉXODO URBANO

Mira, John, a menos que reduzcas tus necesidades nunca te sentirás satisfecho. Serás como aquel empedernido jugador de Las Vegas que siempre esperaba <<solo una vuelta más>> de la ruleta con la esperanza de que apareciera su número de la suerte. Siempre querrás más. ¿Cómo vas a ser feliz así?

ROBIN SHARMA

Esta frase refleja el pensamiento del hombre posmoderno, que actualmente vive en la era del vacío, del consumo desmedido, de la corrupción, de la bancarrota de los valores, del capitalismo más desatado, de la contaminación... Desde siempre el ser humano ha tenido esta mentalidad de querer llegar a lo más alto, tanto con la torre de Babel, para llegar a tocar el cielo, como con los rascacielos de Chicago, Nueva York o Dubai, en los que el orgullo de tener "el más alto" o "el más esbelto" es más importante que la propia lógica. Llegará un momento en el que el hombre se da cuenta de que la causa de su infelicidad es todo lo material e irá en busca de una nueva vida en la naturaleza. Esto es lo que se plantea con la utopía Éxodo Urbano, un espacio dentro de la tierra que nos recuerde a nuestros orígenes.

Para ello, se dividirá el espacio en cuadrantes, dejando varias vías para el transporte público. Aparte de este medio de transporte, se irá en bicicleta o a pie, los coches desaparecerán. Habrá tanto zonas de cultivo como zonas para generar energía renovable y así mantener en funcionamiento la nueva ciudad rural. Además, se situarán en lugares estratégicos, cerca de puntos de agua.

Respecto a las viviendas, enterradas, se realizarán de módulos prefabricados y tendrán luz natural y ventilación cruzada. Encima de estas, se encontrarán algunos usos comunes, para que los habitantes puedan compartir sus experiencias y desarrollar su creatividad.

